

# Das Tagebuch von mArtin...

**24. April 2024 21:00 Uhr**

Ich komme soeben von einer Ehrung zurück. Genau genommen: von meiner Ehrung. Also nicht ich alleine wurde geehrt, sondern halt alle jene, die auch vor 40 Jahren an meiner Schule, dem TGM, maturiert haben. Und es war wirklich schön. Ich konnte tatsächlich jenen Professor sprechen, der mir vor 40 Jahren gesagt hat: »Herr Nürnberger, Sie sollten unbedingt etwas mit Sprache machen, das liegt ihnen!« Herr Professor Haas, der in vier Tagen seinen 90. Geburtstag feiert, hatte damals sozusagen bereits mein berufliches Ziel vorweggenommen. Danke dafür, und auch Dank für die schöne Zeit an einer tollen Schule!

*(C) mArtin 2024*